

## 地域共生活動

### 地元農家の野菜や果物をお届けする「わっこマルシェ」開催

2023年10月15日、当社グループのリサイクル施設「エコネコルあづみ野プラザ(長野県安曇野市)」で「わっこマルシェ」を開催しました。(株)アストコでは障がい者の就労継続支援として、農業と働く場を求め方を結ぶ「農福連携」に力を入れています。利用者さんが育てたサツマイモやキュウリの販売の他、アストコでお世話になっている農家さんの野菜や果物等の販売をしました。また、(株)エコネコル松本支社では、ママフェスまつもとの絵本おさがり会用に絵本の回収ブースを設け、1日で442冊の絵本をお持ち込みいただきました。回収させていただいた絵本は、後日開催のママフェスまつもとのブースで配布されています。その他にも、近隣福祉施設の出店、粗大ごみ等のお持ち込み会、子供縁日や絵本読み聞かせ上映会などのイベントを通して、300人を超える多くのお客様にご来場いただきました。これからも地域の皆様とのつながりを広げ、笑顔を広げる取り組みを継続していきます。



### 「もったいないBOX」コラボステーションの運営

(株)エコネコル松本支社(旧:(株)しんえこ)では、無人の資源回収ステーション「もったいないBOX」を設置・運営しており、2024年4月より中信地区環境教育ネットワークと共同したステーションを開始しました。本ステーションで回収した資源から得た収益の一部を、長野県中信地区の環境学習活動の運営資金として活用いただきます。この他にも、地元Jリーグチーム「松本山雅FC」の支援や長野県立こども病院への寄附として、「もったいないBOX」から得られた収益の一部を地域に還元するサーキュラーエコノミーモデルを構築しています。



### (株)VOLTA 富士市ユニバーサル就労協力企業に認定

2023年8月7日、リチウムイオン電池リサイクルを行う(株)VOLTAが本社を置く静岡県富士市より、ユニバーサル就労協力企業に認定されました。富士市が推進しているユニバーサル就労の普及・推進を目的としており、市内に活動拠点を有する企業のうち、ユニバーサル就労における就労の体験もしくは雇用受入の準備が整っていることや、企業が職場全体でユニバーサル就労について理解し、配慮できていること等の要件をすべて満たした企業が認定されるものです。



#### ユニバーサル就労とは

働きたくても働きづらさをかかえた「すべての市民」が仕事に就き、「生きがい、働きがい」を感じられる社会をつくる取り組みです。富士市が全国で初めて「ユニバーサル就労の推進に関する条例」を制定し、2017年4月に施行しました。

## 社会福祉協議会へ車いす2台を寄贈 ～長野銀行とアルミ缶リサイクル～

2024年5月21日、エンビプログループの(株)エコネコル松本支社(旧:(株)しんえこ)が、(株)長野銀行と連名で松本市社会福祉協議会に車いす2台を寄贈しました。長野銀行では2023年8月より3支店にアルミ缶の回収ボックスを設置し、行員の皆様がアルミ缶を集めています。集められたアルミ缶は、エンビプログループにより適切にリサイクルされました。寄贈した車いすは、回収したアルミ缶の代金に、両社からの寄付金を上乗せして、十字屋リース(株)より購入したものです。



## 沼津海岸清掃および親睦会を実施

2023年11月5日、(株)エコネコル静岡支社において沼津にて海岸清掃および親睦会を実施しました。従業員と家族約100名にて沼津の海岸清掃を行いました。当日は天候に恵まれ、秋晴れの中すがすがしく清掃を行いました。ペットボトルや瓶、金属類、その他の漂流物など、多くのごみが集まりました。小さなごみであっても、海洋生物が誤飲をしてしまったり、削られていく中でマイクロプラスチックとなって魚、人、多くの生態系に影響を与えています。今後も清掃活動を通じて、従業員への啓発活動を行っていきます。



## 相模川美化キャンペーンに参加

日東化工(株)本社・湘南工場(神奈川県高座郡寒川町)の従業員と家族が、2024年5月26日に行われた寒川町主催の相模川美化キャンペーンに参加しました。これは毎年5月30日の「ごみゼロの日」にあわせて開催されるもので、キャンペーン全体で600名を超える参加があり、収集されたごみの量は合計で0.54tにのぼりました。今後も地域の取り組みにも積極的に参加をしていきます。



## 児童の工場見学受け入れ

(株)エコネコル松本支社では、児童の工場見学を受け入れています。座学や見学を通して学びにつなげてもらえるよう、毎回趣向を凝らしています。世界的にもリサイクル関連への関心が高まる中、児童の皆さんのリサイクルへの興味は高く、質問なども多くいただき有意義な時間になっています。今後も未来へつながる活動を続けていきます。



松本市立明善小学校4年生

